



## Medienmitteilung

## Projekttage Umweltsch(m)utz Schulhaus Dorf Näfels

Das Team des Dorfschulhauses Näfels führte anfangs April wieder Projekttage durch. Thema waren in diesem Jahr die "Wombels" - Wombels sind sehr sauber und basteln aus Müll neue Sachen. Sie sammeln den Müll auf der Strasse und alles, was sie finden, verwenden sie für etwas Neues. Die Schülerinnen und Schüler halfen ihnen dabei: So waren während der Projekttage verschiedene Gruppen aktiv. Ein Wombeltheater wurde eingeübt, Güselmusik gespielt, Wälder gesäubert, Wombeltaschen und Handpuppen gebastelt, begleitet durch die Wombelszeitung, die ebenfalls von Schülerinnen und Schülern hergestellt wurde.

Letztlich schmückten die Schülerinnen und Schüler die Bäume rund um das Schulhaus Dorf mit farbenfrohen Dekorationen, welche durch Upcycling entstanden sind. Die geschmückten Bäume können noch bis Ende kommender Woche bestaunt werden.







Gemeinde Glarus Nord Gemeindekanzlei, Kommunikation 24. April 2019

